



Consejo Económico y Social

Distr. general
6 de diciembre de 2013
Español
Original: inglés

Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer

58º período de sesiones

10 a 21 de marzo de 2014

**Seguimiento de la Cuarta Conferencia Mundial
sobre la Mujer y del período extraordinario de
sesiones de la Asamblea General titulado “La mujer
en el año 2000: igualdad entre los géneros, desarrollo
y paz para el siglo XXI”: consecución de los objetivos
estratégicos, adopción de medidas en las esferas de
especial preocupación y otras medidas e iniciativas**

Declaración presentada por New Future Foundation, organización no gubernamental reconocida como entidad consultiva por el Consejo Económico y Social

El Secretario General ha recibido la siguiente declaración, que se distribuye de conformidad con los párrafos 36 y 37 de la resolución 1996/31 del Consejo Económico y Social.



Declaración

New Future Foundation ha tenido dificultades para obtener apoyo y fomentar la creación de relaciones de cooperación en entre los Estados Miembros con miras al logro de los Objetivos de Desarrollo del Milenio en favor de las mujeres y las niñas. No obstante, la fundación ha tratado de cultivar las relaciones de cooperación necesarias mediante la adopción de prácticas idóneas, proyectos piloto y modelos de demostración que promueven la igualdad entre los géneros, centrándose en los Objetivos de Desarrollo del Milenio 1, 2, 3, 5 y 8. Entre ellos cabe señalar los siguientes:

El proyecto “Queen Mother Coffee”, por el cual la organización adquiere café orgánico mediante prácticas de comercio equitativas, en forma directa en la explotación agrícola, centrándose en el café producido por mujeres de las zonas rurales y agricultoras. El café orgánico es transportado a los Estados Unidos de América, donde mujeres lo embolsan, comercializan y promueven para su venta a razón de 10 dólares la bolsa; el 10% de todo el producto de la venta del café se envía directamente a las agricultoras rurales. Gracias a este proyecto, la organización trata directamente con la base agrícola y se centra en las mujeres del sector agrícola así como con las propias agricultoras.

Consideramos que proporcionar a las agricultoras una fuente de ingresos les permitirá alimentarse, reforzar sus economías, mantener a sus hogares, empoderar a sus familias y superar la pobreza. Promoviendo y vendiendo su café orgánico e importando café orgánico de países en desarrollo, entre ellos, Haití, Uganda, la República Unida de Tanzania y otros países productores de café, confiamos en que el proyecto “Queen Mother Coffee” presenta una práctica idónea para empoderar a las mujeres locales en el cultivo de café orgánico.

El programa de educación y difusión para la prevención de la salud de Harlem está dirigido a facilitar la adopción de nuevas tecnologías por parte de quienes prestan servicios de atención de la salud y de ese modo aumentar la calidad de la atención e intensificar el comercio dentro de la comunidad. Se centra en la adopción de sistemas tecnológicos, en particular por las mujeres, y en la promoción de una agenda denominada “primero la salud” a fin de velar por el logro de los Objetivos de Desarrollo del Milenio.

Respecto del objetivo de la Cumbre Mundial sobre la Sociedad de la Información de salvar la brecha digital mundial que separa a los países ricos de los países pobres difundiendo el acceso a Internet en los países en desarrollo, New Future Foundation facilita las deliberaciones sobre el establecimiento de protocolos de privacidad uniformes, en particular para los países en desarrollo que ingresan en la era de la Internet.

A pesar de las iniciativas mundiales destinadas a asegurar el respeto de los derechos humanos y el fortalecimiento de la función de las mujeres y las niñas en la sociedad, aún no se ha logrado la plena igualdad entre los géneros. Las mujeres y las niñas siguen siendo discriminadas y en gran medida su potencial no se ha concretado. New Future Foundation está trabajando para empoderar a las mujeres a fin de que se conviertan en líderes del movimiento en favor de un cambio económico y social constructivo. La libertad financiera comienza cuando nos comprometemos a dar lo mejor de nosotros mismos, independientemente de las circunstancias. Ese es precisamente el desafío y la oportunidad que tenemos por delante. Es un proceso que puede ser dirigido por las mujeres y orientado a lograr un cambio en la salud, el comercio, la integración social y la libertad financiera de las mujeres y las niñas de todo el mundo.
